

Prix performance Québec **Trois-Rivières récipiendaire d'une distinction régionale**

Le 7 novembre 2024 – La Ville de Trois-Rivières est honorée de recevoir pour la première fois une distinction régionale aux [Prix performance Québec](#) (PPQ).

Remise conjointement par le gouvernement du Québec et le Mouvement québécois de la qualité, cette reconnaissance vise à souligner le travail des organisations qui appliquent les meilleures pratiques de gestion.

Une reconnaissance doublée d'un outil de mesure organisationnelle

Cette reconnaissance résulte d'une analyse complète faite par une équipe experte neutre et se base sur un indice de mesure reconnu à l'international. Ainsi, en plus d'être une prestigieuse reconnaissance publique, les Prix performance Québec permettent notamment à la Ville d'obtenir un diagnostic organisationnel complet et une vision externe globale de sa gestion.

S'inscrivant dans la foulée du virage de performance organisationnelle entrepris par la Ville, ces précieuses informations permettront à l'administration municipale d'améliorer différents processus internes.

À propos des Prix performance Québec

Instaurés en 1998, les Prix performance Québec (PPQ) représentent la plus haute distinction remise annuellement par le gouvernement aux entreprises privées et aux organismes publics qui se démarquent par la qualité de leur gestion et par leur performance globale.